

## **El ministro portugués de Obras Públicas visita Zaragoza**

El ministro portugués de Obras Públicas, Transportes y Comunicaciones, Antonio Mendonça, visitó ayer varias infraestructuras de Zaragoza, entre ellas, el Centro de Regulación y Control de Alta Velocidad y las instalaciones del centro logístico ferroviario de Pla-Za. La visita a la capital aragonesa estuvo enmarcada dentro de una reunión bilateral hispano-portuguesa sobre infraestructuras, que también incluyó una visita a la T4 del madrileño aeropuerto de Barajas el pasado martes.